

aa h 4960

9562

11

El poeta, cineasta y escritor cubano llegó ayer a nuestro país

Víctor Casaus discutirá su arte con los chilenos

■ Exhibirá cerca de 12 documentales entre ellos uno sobre Violeta Parra y otro sobre Silvio Rodríguez. Mostrará también sus largometrajes de ficción que tratan los problemas de su país

Con el ánimo de compartir, discutir y dialogar acerca de su arte con el pueblo y con los artistas chilenos, llegó ayer a nuestro país el poeta, cineasta y escritor cubano Víctor Casaus.

Durante un mes mostrará en nuestro país cerca de una docena de documentales y un largometraje de ficción realizados por él, entre ellos uno sobre Violeta Parra y otro de Silvio Rodríguez, ambos en Cuba.

Casaus manifestó que los cubanos siempre han tenido su corazón puesto en Chile. "En estos últimos años hemos conocido muchos chilenos en Cuba y otros países. Creo que ahora tendré con ellos un encuentro emocionante en lo profesional y en lo humano", dijo.

En sus largometrajes de ficción este artista nacido en La Habana hace 48 años, trata temas de su país, principalmente los problemas que se confrontan en Cuba en lo ético y en la conducta humana, "pero lo esencial es que son tratados con honestidad y veracidad, al cubano le gusta verse retratado en el cine en forma verídica", expresa Casaus.

"Como la vida misma" y "Bajo presión", son los largometrajes de ficción que presentará en nuestro país, este último realizado en 1989 ya lo han visto más de un millón de cubanos.

Dentro de sus principales obras literarias y por las cuales es conocido en su país, están "Todos los días del mundo", "Los ojos sobre el paisaje" y "De un tiempo a esta parte".

Alguna que nunca ha tenido problemas en Cuba para realizar, exhibir o sacar sus documentales al extranjero. "Al contrario —dice— las temáticas que presenté en lo cinematográfico tienen gran vigencia entre los de mi pueblo, y sobre todo les gusta la línea de exhibir las realizaciones y luego discutirlos y hacer foros respecto de sus contenidos".

Una de sus máximas aspiraciones es hacer un documental o largometraje sobre la música y los músicos populares de nuestro país, y aunque expresa que los treinta días que permanecerá aquí no son tiempo suficiente para llevar a cabo dicha tarea, piensa hacer videos con las diferentes presentaciones que hará en Santiago, Valparaíso y Concepción.

Víctor Casaus tendrá hoy al mediodía un encuentro con los

alumnos del Instituto Pedagógico, previo a ello se reunirá con el director del Museo Nacional de Bellas Artes, Norberto Antón y por la tarde estará con la Sociedad de Escritores de Chile. El próximo miércoles sostendrá una reunión con el ministro de Educación Ricardo Lagos, en tanto el viernes viajará a Valparaíso donde hará presentaciones de sus documentales y largometrajes en diferentes partes de esa ciudad.



Víctor Casaus, el artista cubano, estará un mes en nuestro país invitado por el Centro de Estudios del Arte y la Comunicación "Aquelarre".

178403

Víctor Casaus discutirá su arte con los chilenos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Víctor Casaus discutirá su arte con los chilenos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile